

つなぐ手ねっと

(リハビリスタッフが名付けてくれました。私たち、仲間、地域の復興へ向けた表現です。)

長町・若林地域訪問対策本部発 No.24 2011年4月28日

全国支援の青年と初めての名取地区訪問



後列右から瀬川さん、阿部さん（以上友の会）前列右から今井さん（福岡民医連）稻原さん（長崎民医連）、と中田友の会事務局長さん

「幸い家族は無事だったけれど・・・今は毎日片づけと、夜は怖いので私の（奥さん）実家に行ってています。」「村の中がこんな状況だから、お隣さんに声をかけるのも苦しいんですよ」と静かな声で話していただく言葉に、閑上（ゆりあげ）地区の被害を思うと、語る言葉を失ってしまいました。この震災で名取地区の友の会会員と常任理事さんの4名の方がお亡くなりになりました。ご冥福をお祈りいたします。

念願のほっと亭再開されました!!

長町病院友の会では、高齢者お弁当配色サービスを行っています。大変喜ばれています。



27日（水）長町・健康友の会は、全国支援の青年とともに、初めて名取地区を訪問しました。この名取地区は仙台空港に近く海から山手に細長い地域です。海に近い閑上（ゆりあげ）地区の被害が最もひどく、今回は友の会役員の鈴木さんの案内で会員訪問を行いました。

閑上（ゆりあげ）地区のカーネーションを栽培している農家に、家の片付けている中お話を聞きました。「昨日ようやく電気が通ったんですよ。60数軒あるうち片付けできる家は10軒のみで、この先の家は電気もまだ通っていないんですよ」と複雑な心境で話してくれました。



大被害の閑上（ゆりあげ）地区

一緒に訪問した友の会の方は元気で明るい!!この明るさがこれから東北のパワーになると実感しました。（今井さん談）

家にこもっていたら涙ばかりと、ご近所の方が集まって草刈りをしているところに出会いました。友の会の方達がお誘いして集まりができたから、励ましになるのかなと思いました。（稻原さん談）

■昨日の行動■

2011年4月26日（火）

□参加者	16名	累計 676名
		（含む引越し作業69名）
□安否確認	84名	累計 4,426名
□訪問件数	84件	累計 3,910件
□避難所	件	累計 17